

Isabel Soubelet | Publié le 09/04/2020 à 11h52

## Restau'Co et Fnaqpa à la recherche de personnel volontaire et disponible pour aller en Ehpad

**Le réseau Restau'co et la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa) ont lancé le 3 avril un appel commun aux cuisiniers des cuisines municipales, collèges, lycées, universités, associations ou entreprises qui seraient disponibles pour se porter volontaires dans l'Ehpad ou la résidence autonomie près de chez eux.**

*« Ce partenariat nous permet d'être plus efficaces et de mettre directement en relation les bonnes volontés sur un territoire dans une rayon de 20 kms environ, précise Didier Sapy, directeur général de la Fnaqpa. Nous avons une situation parfois tendue dans nos établissements pour les personnels soignants bien sûr mais aussi pour les fonctions supports comme la cuisine et l'entretien. Nos équipes souvent composées de 1 à 3 cuisiniers sont fragilisées. Quand nous avons un cas de Covid-19 dans une maison de retraite, nous constatons une vague d'absentéisme supplémentaire. Il existe une réelle peur de la part des familles des salariés. Par ailleurs, le contexte nous oblige à servir les résidents dans leur chambre, ce qui implique une organisation inhabituelle. Nous avons ainsi besoin de chariots de chauffage mais aussi de charlottes et de sur-blouses de protection pour le personnel. »*

[Déjà trente mises en relation pour du personnel ou du matériel](#)

Dans tous les cas, l'élan de solidarité fonctionne. En quatre jours, trente mises en relation ont abouti aussi bien en termes de personnel que de matériel. *« La solidarité est au cœur de nos missions, affirme Marie-Cécile Rollin, directrice de Restau'co. Nous avons eu dès le début de nombreux volontaires qui se sont manifestés mais il a fallu organiser et faciliter les démarches. Désormais, il est possible d'établir une convention de bénévolat entre l'employeur et l'Ehpad qui précise les responsabilités de chacun. Elle est en général établie pour la période du confinement ou de l'état sanitaire d'urgence. »* Si les hommes et les femmes sont essentiels, les matériels manquent aussi notamment les plateaux individuels devenus indispensables pour respecter les nouvelles obligations des maisons de retraite.